

Declaran Alerta Amarilla en Malleco por calor intenso

Esto debido a las temperaturas que podrían alcanzar, este domingo 18 de enero, entre 34 y 36 grados en la provincia.

Neimar Claret Andrade

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) declaró Alerta Amarilla Provincial por calor intenso en Malleco, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de La Araucanía, debido al pronóstico de altas tempe-



Ian Gorayeb, director regional de SENAPRED Araucanía.

raturas extremas a contar del domingo 18 de enero de 2026.

De acuerdo con la información entregada por la Dirección Meteorológica de Chile, entre la tarde del domingo 18 y la tarde del

lunes 19 de enero se registrará un evento de calor intenso en la provincia de Malleco, con temperaturas máximas que fluctuarán entre los 34 y 36 °C.

En este contexto, SENAPRED dispuso una serie de

cursos de acción, entre ellos la difusión de información preventiva a autoridades regionales, provinciales y comunales; el reforzamiento de los Comités para la Gestión del Riesgo de Desastres; la evaluación de puntos críticos; y la coordinación de recursos humanos y materiales para responder oportunamente ante eventuales emergencias.

El director regional de SENAPRED Araucanía, Ian Gorayeb, explicó que "la Dirección Regional de Senapred Araucanía ha emitido una alerta amarilla por temperaturas extremas para la provincia de Malleco, que podría bordear los 34 a los 36 grados para este día domingo 18 y lunes 19 de enero" y comentó que también se mantiene vigente una

Alerta Temprana Preventiva Regional por incendios forestales.

Asimismo señaló que "este fin de semana es complejo por las temperaturas, por el viento, por la baja humedad, así que tenemos que estar más atentos y atentas que nunca" y llamó a evitar conductas de riesgo, especialmente la quema de rastrojos, basura o matorrales y a extremar las medidas de autocuidado frente a la alta radiación solar.

Finalmente, desde SENAPRED se recomendó a la población limitar la exposición al sol, mantener una hidratación adecuada, utilizar vestuario apropiado y seguir las indicaciones de la autoridad, con especial atención en niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.